



PROYEK EKS BIOSKOP
PKL Malioboro Enggan Dipindah

JOGJA—Sejumlah pedagang kaki lima (PKL) di Jalan Malioboro bagian selatan menolak dipindah ke eks Bioskop Indra. Alasannya, sampai saat ini PKL belum diajak berembuk oleh Pemerintah Kota Jogja maupun Pemda DIY.

"Terus terang teman-teman PKL resah karena belum ada rembukan tahu-tahu sudah ada gambar relokasi ke eks Bioskop Indra," kata Ketua Persatuan Pedagang Kaki Lima Yogyakarta (PPKLY), Maryono, saat dihubungi melalui sambungan telepon, Rabu (17/1).

PPKLY merupakan PKL yang tergabung dalam PKL 37 di selatan Pasar Beringharjo dan depan Mirota Batik. Maryono mengatakan total ada sekitar 90 PKL di lokasi tersebut. Menurut dia, ciri khas PKL adanya di pinggir jalan dan bukan ditempatkan di lokasi khusus, terlebih lokasi tersebut berada di dalam yang jauh dari jalan.

Maryono menyatakan jika Pemerintah Kota Jogja mau merelokasi PKL, tidak hanya PKL 37 melainkan semua PKL yang ada di sepanjang Jalan Malioboro. "Kalau hanya sepenggal yang dipindah itu tidak adil. Saya mau demo," jelas Maryono.

Wali Kota Jogja, Haryadi Suyuti mengatakan Jogja akan menjadi etalase ekonomi yang berbasis pariwisata. Menurut dia semua kegiatan di kawasan Malioboro adalah kegiatan pariwisata, bukan hanya soal pedagang.

● Lebih Lengkap Halaman 14

PKL Malioboro...

Karena itu, pihaknya berharap PKL memahami proses penataan kawasan Malioboro seperti yang sudah dilakukan di sisi timur Malioboro.

Isu penataan sisi barat Malioboro, kata Haryadi, sudah lama diketahui oleh semua pihak. Hanya tinggal menyosialisasikan.

"[Penataan] Ini sebenarnya sudah diketahui hanya bagaimana teknisnya," ucap dia.

Sebelumnya, Pelaksana Tugas Kepala Dinas Pekerjaan Umum, Perumahan dan Energi Sumber Daya Mineral (PUP-ESDM) DIY, Muhammad Mansur mengatakan tahun ini Pemda DIY rencananya membuat pusat kuliner di eks Bioskop Indra. Lokasi tersebut akan dibangun tiga lantai untuk menampung PKL.

Ia belum bisa memastikan berapa PKL Malioboro yang akan direlokasi ke eks Bioskop Indra.

"Paling hanya PKL depan Mirota dan PKL 37 yang ditata," kata Mansur. (Ujang Hasanudin)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. UPT. Malioboro	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005